

The Bureau of the Congress / Le Bureau du Congrès

CG/BUR20(2018)INF38¹

Bilingual / Bilingue

27 September / septembre 2018

Letter from Ali Gedikoglu, President of COJEP International
(9 July 2018)

Lettre d'Ali Gedikoglu, Président de COJEP International
(9 juillet 2018)

Document submitted for information to the Bureau of the Congress on 5 October 2018
Document soumis pour information au Bureau du Congrès le 5 octobre 2018

¹ This document is classified confidential until it has been examined by the Bureau of the Congress
Ce document est classé confidentiel jusqu'après son examen par le Bureau du Congrès

COJEP INTERNATIONAL
18 rue chemin de fer
67 200 Strasbourg - France



Le 9 juillet 2018 à Strasbourg,

Objet: Décision de refus du statut partenaire

Madame, Monsieur

Je soussigné Ali Gedikoglu, Président de Cojep International, ONG internationale ayant son siège au 18 rue chemin de fer à Strasbourg, accréditée à plusieurs organisations internationales comme le Conseil de l'Europe, les Nations Unies et l'Unesco, vous écris suite à votre décision de refus à propos de notre demande de statut partenaire au près du Congrès des pouvoirs locaux et régionaux.

En effet, Cojep est une organisation ayant des représentations dans 14 pays européens. Ceci comme suit:

- France:

COJEP INTERNATIONAL
18 rue chemin de fer 67 200 Strasbourg

- Belgique:

COJEP INTERNATIONAL
8-10 rue Stevin boîte 48,
1000 Bruxelles/ Belgique

- Pays- Bas:

COJEP INTERNATIONAL
Trumanlann No: 1 Utrecht

- Suisse

COJEP INTERNATIONAL
21 rue de la Servette 1201 Genève

- Allemagne

COJEP INTERNATIONAL
Johanisamrk 18 47 169 Duisburg

- Luxembourg:

COJEP INTERNATIONAL
39 rue Général de Castelnau 57 100 Thionville

- Turquie:

COJEP INTERNATIONAL
Sutluce Mh. Sekerkuyusu Sk. No: 10/B 34 000 Istanbul Beyoglu

- Bosnie:

COJEP INTERNATIONAL
Zagrebacka 31D/6 Sarajevo

- Bulgarie
COJEP INTERNATIONAL
N° 2 Lozarska 7650-Dulovo

- Macédoine
COJEP INTERNATIONAL
Ul. Jajce no 161 1000 Skopje

- Kosova
COJEP INTERNATIONAL
Haxhi Zeka 23 Prizren

- Azerbadjan:
COJEP INTERNATIONAL
Caferov Kardesleri sok 16 Baku

- Albanie
COJEP INTERNATIONAL
Abdulla Daja Komuna Petrele Tirane

- Monténégro
COJEP INTERNATIONAL
Ul. Vlada Martinoviea br 32 81 000 Podgorica

Les représentations permanentes de Cojep suivent sur le terrain de façon très régulière toute l'actualité concernant les Droits de l'Homme, l'égalité ainsi que la discrimination.

En effet, en fonction des rapports qui sont rédigés et transmis par nos représentations dans ces différents pays, et après en avoir discuté avec ces derniers, cela nous permet de définir les sujets des réunions que nous allons organiser dans les différentes organisations internationales.

De plus, nous aimerions vous citer quelques exemples illustrant que nos activités sont bien paneuropéennes.

Tout d'abord, durant la présidence de la Turquie au comité des ministres, Cojep a organisé le forum des ONG regroupant en Turquie plus de 150 ONG venant de 35 pays différents; ceci à Ankara.

En outre, nous avons par exemple organisé avec l'université de commerce d'Istanbul le forum sur l'avenir des démocraties dans les pays européens mais aussi le forum sur l'avenir des populations musulmanes.

Ensuite, avec la mairie de la ville d'Ankara et avec la participation du vice-président du Congrès des pouvoirs locaux et régionaux du Conseil de l'Europe, un forum sur l'assemblée des jeunes a été organisé. Nous avons en effet accueilli des assemblées de jeunes venant de plus de 37 pays différents.

Pour finir, de façon régulière depuis 2007, en tant que Cojep nous organisons dans les organisations internationales tels que le Conseil de l'Europe, l'OSCE et les Nations Unies des conférences en collaboration avec nos représentations dans les différents pays pour transmettre leurs rapports, et leurs conseils afin de progresser et apporter solutions aux défis posés actuellement dans le domaine des droits de l'Homme et de la démocratie locale ou régionale. Nous aimerions fortement noter que nos représentations participent de façon très actif à tous ce processus.

Ainsi Cojep continue à travailler de façon régulière en collaboration de ses représentations permanentes dans les différents pays européens et s'efforce de gagner et de stabiliser cette dimension panaeuropéenne.

Pour toutes ces raisons, nous vous demandons de bien vouloir réexaminer notre demande de statut partenaire au près du Congrès des pouvoirs locaux et régionaux.

Dans l'attente de votre réponse, nous vous prions d'agréer nos salutations les plus distinguées.

Ali Gedikoglu
Président de Cojep



COJEP INTERNATIONAL
18 rue du Chemin de Fer
F-67200 STRASBOURG
03 88 84 49 30
www.cojep.com

OFFICIAL TRANSLATION

COJEP INTERNATIONAL
18 rue Chemin de Fer
67200 Strasbourg - France

Strasbourg, 9 July 2018

Subject: Decision to refuse partnership status

Dear Sir/Madam,

I, the undersigned, Mr Ali Gedikoglu, President of Cojep International, an international NGO having its headquarters at 18 rue Chemin de Fer, Strasbourg, accredited by a number of international organisation such as the Council of Europe, the United Nations and UNESCO, am writing to you following your decision to refuse our request for partnership status with the Congress of Local and Regional Authorities.

Cojep is an organisation with representations in the following 14 European countries:

- France:

COJEP INTERNATIONAL
18 rue Chemin de Fer, 67200 Strasbourg

- Belgium:

COJEP INTERNATIONAL
8-10 rue Stevin boîte 48,
1000 Brussels

- Netherlands:

COJEP INTERNATIONAL
Trumanlann No: 1 Utrecht

- Switzerland:

COJEP INTERNATIONAL
21 rue de la Servette, 1201 Geneva

- Germany:

COJEP INTERNATIONAL
Johanisamrk 18, 47 169 Duisburg

- Luxembourg:

COJEP INTERNATIONAL
39 rue Général de Castelnau, 57100 Thionville

- Turkey:

COJEP INTERNATIONAL
Sutluce Mh. Sekerkuyusu Sk. No: 10/B, 34 000 Istanbul Beyoglu

- Bosnia and Herzegovina:

COJEP INTERNATIONAL
Zagrebacka 31D/6, Sarajevo

- Bulgaria:
COJEP INTERNATIONAL
No. 2 Lozarska, 7650-Dulovo

- "The former Yugoslav Republic of Macedonia":
COJEP INTERNATIONAL
Ul. Jajce No. 161, 1000 Skopje

- Kosovo:
COJEP INTERNATIONAL
Haxhi Zeka 23, Prizren

- Azerbaijan:
COJEP INTERNATIONAL
Caferov Kardesleri sok 16, Baku

- Albania:
COJEP INTERNATIONAL
Abdulla Daja Komuna Petrele, Tirana

- Montenegro:
COJEP INTERNATIONAL
Ul. Vlada Martinoviea br 32, 81 000 Podgorica

Cojep's permanent representations are responsible for very regular monitoring in the field of all developments concerning human rights, equality and discrimination.

Following the reports prepared and submitted by our representations in the above countries, and after discussing these reports with them, we are able to determine the topics of the meetings we hold in various international organisations.

We further wish to cite a few examples showing that our activities are indeed pan-European.

Firstly, during Turkey's chairmanship of the Committee of Ministers, Cojep held in Ankara, Turkey, an NGO forum bringing together more than 150 NGOs from 35 different countries.

Together with the Istanbul Commerce University we also organised the forum on the future of democracy in European countries and a forum on the future of Muslim communities.

In addition, in partnership with the Ankara municipal authority and with the participation of the Vice-President of the Congress of Local and Regional Authorities of the Council of Europe, we held a forum on youth assemblies, attended by youth assemblies from more than 37 countries.

Lastly, since 2007, Cojep, in collaboration with our representations in the different countries, has organised regular debates in international organisations such as the Council of Europe, the OSCE and the United Nations with the aim of presenting our representations' reports and recommendations for promoting human rights and local and regional democracy and proposing solutions to the challenges being encountered. We would stress that our representations participate very actively in the entire process.

Cojep continues to work on a regular basis with its permanent representations in the different European countries and is striving to achieve and consolidate this pan-European dimension.

For all of the above reasons, we request you to reconsider our request for partnership status with the Congress of Local and Regional Authorities.

I look forward to receiving your reply.

Yours sincerely,

[signed]

Ali Gedikoglu
President of Cojep